

PUBLICIDAD



**DESINTOXÍCATE** 4 DE CADA 10 PERSONAS EN EL PAÍS ESTÁN MAL ALIMENTADAS.

Conozca **AQUÍ** por qué es necesario el consumo de esencias florales de última generación

**JAQUIN**  
de Francia

Cali, enero 25, 2017.

**Actualizado:** Miércoles, enero 25, 2017 08:47

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Editorial

enero 24, 2017

## Plan Jarillon



*Las inundaciones registradas este fin de semana en sectores del oriente de Cali y en Candelaria motivan a continuar con ahínco el plan Jarillon.*

No ha resultado fácil para la administración municipal adelantar las obras de reforzamiento del Jarillon del río Cauca debido principalmente a las negociaciones con las comunidades asentadas de manera subnormal en la zona.

Hace cuatro años, con un presupuesto de un billón de pesos, empezó este proyecto, uno de los prioritarios en Colombia dentro del plan de mitigación de riesgos frente al cambio climático. Las inundaciones de este fin de semana son un pequeño ejemplo de la vulnerabilidad de Cali frente a aumentos de caudal del Cauca.

Lo cierto es que no estamos ante un invierno inclemente y que el nivel y la fuerza del río no son descomunales. Esta vez el Jarillon respondió y las afectaciones, aunque mayúsculas, son para un pequeño sector de la población.

La ciudad no ha querido entender la importancia de recuperar el Jarillon para lo que se requiere la reubicación de 6.000 familias. A quienes se oponen al proyecto les parece poco probable que un invierno y un sismo converjan pero lo cierto es que estamos en una zona de alta sismicidad y que las temporadas invernales son cada vez más frecuentes y fuertes.

Si el jarillon no responde, un fenómeno como el ocurrido este fin de semana podría afectar cerca de un 30% del territorio de la ciudad y el número de damnificados sería aproximadamente de 700 mil personas.

Los estudios de riesgos indican que restablecer el servicio de agua podría tardar alrededor de tres meses. No cabe duda que lo ocurrido este fin de semana es una nueva señal, una advertencia de que Cali es vulnerable y que requiere acelerar el paso en el proyecto Jarillon.

0 Comentarios

Diario Occidente

1 Acceder

Recomendar

Compartir

Ordenar por los más nuevos



Sé el primero en comentar...

Sé el primero en comentar.

Suscríbete

Añade Disqus a tu sitio web

Privacidad

DISQUS

**Encuentre aquí**

**Nuestra versión impresa en PDF**